



¡BASTA YA DE HOLOCAUSTOS!

¿Cuántos años tendrán que pasar todavía para que dejen de existir los “HOLOCAUSTOS”? ¿O la lacra de esta sociedad hará perenne esta desgracia humanitaria?.

Se insiste constantemente en que no haya ningún “HOLOCAUSTO” más, pero con ello no hay bastante. Como parece ser la experiencia no cuenta tampoco para conocer y repudiar los resultados infames, denigratorios, criminales de la práctica genocida del “HOLOCAUSTO” y todo ello llevado a la práctica por generaciones que no lo han llevado a cabo directamente, pero que bajo el auspicio de quienes sí participaron han conseguido aglutinar a mentes enfermas y sedientas de sangre para continuar con la obra sanguinaria del “HOLOCAUSTO” en todas partes.

El Nazi-Fascismo, el Racismo, la Xenofobia son las fuentes de donde se alimentan quienes atentan contra lesa humanidad, protegidos por el Poder, la Iglesia, el Ejército, las Fuerzas de Represión del Estado,... No cabe duda, pues, que la Libertad de la humanidad no se consigue aclamando el cese, sino que tiene que ser arrancado y destruido de raíz este mal para que no resurja jamás.

EN MEMORIA DE QUIENES HAN SUFRIDO Y SUFREN LAS ATROCIDADES DE LOS ESTADOS DICTATORIALES, AUTORITARIOS Y TOTALITARIOS, HAYAN SIDO O SEAN DEL SIGNO QUE SEAN!!!